

Medienmitteilung: VBL AG lanciert Club der Bushelden für Kinder von 5 bis 10 Jahren

Verfasser/in

Marc Schwegler
marc.schwegler@vbl.ch

Datum

6. Januar 2026

Die Verkehrsbetriebe Luzern AG (VBL AG) lanciert zum Start ins neue Jahr ein neues Angebot für die jüngsten Fahrgäste. Kinder im Alter von 5 bis 10 Jahren sind eingeladen, dem neuen «Club der Bushelden» beizutreten – angeführt vom Maskottchen Benni.

Benni, der Busheld: So heisst das Maskottchen, das sinnbildlich für den neuen «Club der Bushelden» der VBL AG steht. Der Club steht Kindern im Alter von 5 bis 10 Jahren offen und soll mit einem spielerischen Eintritt in die Welt eines Busunternehmens die Begeisterung für den öV wecken.

Als Mitglied im Club der Bushelden können die Kinder mit Benni spannende Aktivitäten erleben und vbl-Luft schnuppern. Für einen einmaligen Beitrag von CHF 30.– erhält jedes Kind einen Mitgliedsausweis, kann kostenlos an 2-3 Veranstaltungen pro Jahr teilnehmen und sich über Geschenke zu besonderen Anlässen freuen.

Zum ersten Mal trifft sich der Club der Bushelden im Rahmen des Luzerner Stadtlaufs. Bei einem Meet & Greet lernen die Clubmitglieder Benni im vbl-Depot kennen. Anschliessend laufen alle gemeinsam in der Kategorie „Happy Runners“ mit. Weitere Aktionen folgen im Laufe des Jahres.

Weitere Informationen zum Club der Bushelden sowie das Anmeldeformular findet man unter www.vbl.ch/bushelden. Für Auskünfte und Fragen zur Verfügung steht Brigitte Herzog vom Marketing der VBL AG: brigitte.herzog@vbl.ch, 041 369 65 42.